

EN VILLA DEL PRADO, BUCARAMANGA, DIRECTOR DE UNGRD, INAUGURA OBRA DE MITIGACIÓN ANTE DESLIZAMIENTOS Y FENÓMENOS DE REMOCIÓN EN MASA

- *En acto inaugural, Director de UNGRD entregó a los habitantes de la zona y a las autoridades locales, la obra que beneficia a alrededor de 6.870 bumangueses.*
- *\$9.876 millones fueron invertidos por la UNGRD en esta medida de mitigación.*
- *46 empleos locales fueron generados durante la ejecución de esta obra de infraestructura.*
- *En Santander, la UNGRD ejecuta 33 proyectos para el control de inundaciones, erosión, socavación y estabilización con una inversión de \$572.356 millones.*
- *Con la implementación de estas intervenciones, el Gobierno Nacional busca reducir el riesgo y el impacto de los eventos generados por las lluvias.*



Bucaramanga, 24 de septiembre de 2021 (@UNGRD). “Seguimos cumpliéndole a las comunidades vulnerables de Colombia”, así lo manifestó Eduardo José González, Director General de UNGRD, quien el día de hoy realizó la entrega e inauguración de la obra de protección y control de fenómenos de remoción en masa en el barrio Villa del Prado en la ciudad de Bucaramanga.

La entrega de esta medida de reducción del riesgo, en la que la UNGRD invirtió \$9.876 millones, se realizó en presencia de los habitantes de esta comunidad, de las directivas del Hospital Psiquiátrico San Camilo, de los coordinadores de Gestión del Riesgo de Desastres de Bucaramanga y del departamento de Santander, y también del gobernador Mauricio Aguilar Hurtado.

"Resalto el trabajo de la UNGRD, de la oficina de Gestión del Riesgo del departamento, de la Corporación Autónoma, un trabajo articulado al beneficio de los pacientes y de la comunidad del barrio Villa del Prado. Agradezco a los contratistas y a la interventoría porque cumplieron su función. Hoy hacemos un cierre financiero y entregamos una infraestructura resiliente para el país", destacó Eduardo José González.

Dicha intervención permitió la construcción de 2.569 m² de pantallas ancladas, la estabilización de los taludes aferentes al Hospital Psiquiátrico San Camilo y el sistema de drenaje de la cañada La Rosita, ubicados en la pendiente occidental de la meseta de Bucaramanga. 6870 personas se benefician de la ejecución de esta obra que se llevó a cabo en 18 meses.

"Quiero agradecer al presidente Iván Duque por esta obra nunca antes vista. Estamos muy contentos de recibir esta magnífica obra que nos protege de la erosión. Nos hicieron un muro de contención y una macro obra que benefició a alrededor de 800 familias y a otras personas indirectas", así lo manifestó Cecilia Osma de La Rosa, vicepresidenta de la Junta de Acción Comunal del barrio del Villa del Prado.

Con esta obra, la UNGRD garantiza mejores condiciones de seguridad y calidad de vida para los bumanguenses y contribuye también a evitar posibles avenidas torrenciales en el sector del Palenque en el municipio de Girón, producto del taponamiento de la cañada La Rosita. También a la estabilización y protección de las viviendas del barrio Villa del Prado, del parque infantil, la cancha múltiple y el salón comunal, infraestructura de servicios públicos de la zona y, así mismo a la infraestructura de la nueva zona para pacientes mentales del Hospital Psiquiátrico San Camilo, que atiende a población de Bucaramanga, su área metropolitana y del departamento de Santander.

"Esta es una obra que muestra los niveles de ingeniería del país. Nos da tranquilidad y seguridad, nuestros vecinos y pacientes van a dormir tranquilos", indicó Juan Supelano, subdirector administrativo del Hospital Psiquiátrico San Camilo de Bucaramanga.

Otros de los beneficios de esta infraestructura, se evidencia en el aislamiento para la deposición de basuras, intervención antrópica de las zonas de escarpa, de la ocupación no controlada de habitantes o invasiones y en la seguridad vial sobre la

ruta nacional 45A, troncal que conecta a la capital del país con los Santanderes y la Costa Caribe a través de la cordillera oriental.

En Santander, la UNGRD ejecuta 33 proyectos para el control de inundaciones, erosión, socavación y estabilización con una inversión de \$572.356 millones. 15 de estos proyectos se encuentran en ejecución de la obra y 18 se encuentran en fase4 de contratación. En total, son 353 mil personas directas las que se beneficiarán de estas obras que tendrán impacto en 11 municipios (Aratocha, Barrancabermeja, Bucaramanga, Cimitarra, El Playón, Floridablanca, Girón, La Belleza, Piedecuesta, San Gil y Vélez).

Posterior al acto inaugural, el Director Nacional de Gestión del Riesgo fue condecorado por el gobernador Mauricio Aguilar, con la orden "Ciudadano Meritorio" categoría Gran Cruz, y también, por los alcaldes de Girón, Floridablanca, Piedecuesta y San Gil, con las condecoraciones "Orden Eliecer Fonseca Peñaloza", medalla al mérito 'José Elias Puyana', el orden victoriano de 'Diego Paredes de Piedecuesta' y de 'Cacique Guanentá', por su liderazgo y contribución a la seguridad del territorio santandereano, su gestión y compromiso institucional con las comunidades vulnerables del país y acciones tendientes a la protección y seguridad de la ciudadanía.